
Von:
An: Bezirksversammlung (Wandsbek)
Cc:
Betreff: [EXTERN]-Baumrettung
Datum: Mittwoch, 16. Februar 2022 13:55:44

Ich bin gegen die Rodung der alten Bäume im Farmsener Weg/ Karlshöhe . Für mich erschließt sich nicht die
Notwendigkeit eines neuen Radweges . Es ist einer im Schutz der Bäume vorhanden und die Menschen fahren
auf ihm sicherer als auf der Straße. Alle reden von Nachhaltigkeit und diese wichtigen Lebensspender sollen
achtlos und unnütz gefällt werden .
Mit der Hoffnung Leben zu erhalten




